

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



Premiere für »Christmas Run« im Prater 1. Lauf-Duell Christkind gegen Weihnachtsmann

Leopoldstadt. Wer ist schneller? Team Christkind oder Team Weihnachtsmann? Die Antwort gibt es beim ersten „Christmas Run“ im Wiener Prater am Sonntag. Start für die über 1.000 Teilnehmer ist um

15.30 Uhr, die Strecke ist mit fünf Kilometern Länge bewusst so gehalten, dass jeder teilnehmen kann. Das Startgeld beträgt 25 Euro. Fünf Euro davon gehen ans Kinderhospiz Sterntalerhof. Alle Infos: viennchristmasrun.at